

Offener Brief an Bürgermeisterin Claudia Schlager

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

im vergangenen Frühjahr wurde das „Vergabeverfahren Generalplanervertrag Rathaus Mattersburg“ veröffentlicht, sprich: der **Architektenwettbewerb für ein neues Rathaus in Mattersburg**. Laut Ausschreibung hätte die „Zuschlagsentscheidung/-erteilung“ (s. Faksimile im Anhang) im September erfolgen sollen. Wir möchten uns auf diesem Weg nach dem Stand des Verfahrens erkundigen und erlauben uns, dazu **5 Fragen** zu stellen:

1. Ist die **Entscheidung schon gefallen** bzw. wenn nein, wann wird sie getroffen?
2. Wie ist die „**ExpertInnen**“-**Jury** zusammengesetzt, die die Entscheidung treffen soll?
3. Welche **Kosten** sind bis jetzt für diesen Architektenwettbewerb angelaufen bzw. insgesamt veranschlagt?
4. Gibt es bereits eine Festlegung zum **Standort** für das neue Rathaus?
5. Wann bzw. wie wollen Sie die Mattersburger **Bevölkerung** über die Wettbewerbsbeiträge und die Siegerprojekte **informieren**?

Ein neues Rathaus ist die wichtigste Bauentscheidung für Mattersburg – auf Jahrzehnte hin wird es die Stadt prägen. Wir ersuchen Sie bei der Entscheidung im Architektenwettbewerb, aber auch bei der Standortfrage und den Kosten – sowohl für Wettbewerb, wie das Rathaus selbst - um größtmögliche Transparenz. Die Mattersburgerinnen und Mattersburger sollen sich selbst ein Bild von ihrem neuen Rathaus machen können.

Mit bestem Dank und freundlichen Grüßen,

Architekt Dipl.-Ing. Alexander Dworschak  
f.d. Bürgerinitiative „Lebenswertes Mattersburg“  
*lebenswertes-mattersburg.info*

Offener Brief ergeht auch an:

GemeinderätInnen  
Medien  
Architektenkammer